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3年生の学年委員を務めて、子供たちが学校で安全、快適に過ごせるように保護者
の方達が協力しているのだと気づかされました。
ＰＴＡとして多少でも協力できた事に感謝しています。1年間ありがとうございました。

2度目の学年委員でしたが、仲間に恵まれて楽しく活動することが出来ました。
総務委員会を通し、先生方やＰＴＡ本部、他の委員会の方々もみんなが子供
達のことを思い、より良い学校生活が送れるよう同じ方向をむいて進んでいるという
一体感を感じました。
学校に対してもさらに親近感が持てました。1年間ありがとうございました。

コロナによる制限がようやく解除になり、親子レクはみんなで楽しめるものをと
考えていました。
残念ながらインフル流行の為中止になりましたが、先生方、委員一緒に活動
できた事はとても貴重な経験となりました。1年間ありがとうございました。

初めて学年委員を務めさせていただきました。
今まではできるだけ委員は引き受けたくないという思いが強かったのですが、実際にやっ
てみると、今までは知らなかったＰＴＡ活動を知ることができ、とても良い経験になりま
した。
また、先生方やＰＴＡ本部の役員の皆さまが各委員の負担を軽減するために様々
な工夫をしてくださっていて、無理なく参加できました。1年間ありがとうございました。

年度末
号外です♪

今年度も残すところ1か月を切りました。１年間、たくさんのご協力ありがとうございました。みなさまのお陰で
スムーズな活動ができたこと感謝申し上げます。
今年度委員長を務めていただいたみなさんから１年間のご感想をいただきましたのでご紹介いたします♪

これから6年間お世話になる中丸小学校の環境を私自身も知りたいな、という気持ち
で委員を希望しました。無事に1年終えることができ、鹿志村先生や3人の学年委員
さんはじめ皆さんに感謝致します。
また先生方とＰＴＡ本部の役員さんが、より良い学校づくりに日々試行錯誤されてい
る事を知る貴重な機会となりました。とても有意義な1年間でした。

１学年委員長
國安 綾子 さん

２学年委員長
大川 泉美 さん

３学年委員長
金 沙織 さん

４学年委員長
堀口 奈津子 さん

５学年委員長
増田 夏美 さん



花植えや除草作業、地域イベントのわいわい芋掘りまつりに参加しました。
活動を通して、地域の方々との交流や子供達の笑顔にふれながら、楽しく活動
できました。
力不足の私が、このように活動できたのも、皆様の支えがあったからです。委員
活動にご協力してくださった皆様に感謝いたします。
1年間ありがとうございました。

ＰＴＡ活動を通して初めて知ることや、学ぶ事の多い１年となりました。
支えていただきました先生方、本部役員の皆様に感謝申し上げます。
最終学年という節目に、微力ながら子供たちの学校生活に寄り添えましたこと、貴重
な経験でした。1年間、ありがとうございました。

今年度も、無事に広報誌を発行することができ安心しました。
広報誌の作成を通して中丸小のお子さんたちの笑顔や生き生きとした表情をたくさん見
せてもらい、委員の皆さんと悩みながら写真選びをする時間はとても楽しかったです。
お忙しい中、写真を提供してくださった先生方、本当にありがとうございました。

1年間、お世話様になりました。
前年度委員長、副委員長、役員の皆さまや先生方より、励ましのお言葉やお
支えをいただきながら、メンバー一同、協力して活動することができました。
皆さまから学ぶ事が多く、新たな価値観を得られた様に思います。
改めて、御礼を申し上げます。

地区委員として、総務委員会への参加、こども110番の家の協力依頼、
立哨当番の作成、登校班編成などの活動をさせていただきました。
学校に行く機会が増えたことで学校生活を身近に感じることができ、普段接する
機会の少ない先生方や、保護者の皆様と活動できたことはとても貴重な経験と
なりました。1年間ありがとうございました。

地区委員長
塚田 沙知子 さん

生涯学習委員長
小田 奈々 さん

選考委員長
大橋 希恵子 さん

６学年委員長
大森 美沙子 さん

楽しい学校作り委員長
曽我 優枝 さん

委員長さんをはじめ、委員のみなさん、ほんとうに1年間ありがとうございました。
みなさんのおかげで楽しく意義のあるPTA活動ができたこと、大変誇りに思います。
そのみなさんのお力、ぜひまた活かしていただきたく、また委員活動を担っていただければ
ありがたく思います♪ PTA会長 池田 より
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